

## Les 7 niveaux du plan physique

Ce chapitre a pour but de clore ces quelques paragraphes, mais aussi d'ouvrir les perspectives de ce seul plan physique dans lequel nous sommes tant impliqués ici et maintenant. Nous avons abordé, somme toute, le thème de l'électricité par le biais de ses manifestations : les vibrations cosmotelluriques et les champs électromagnétiques que nous avons générés artificiellement tout autour de nous. Dans la première partie, nous avons aperçu quelques effets ressentis par l'être humain en particulier et plus généralement l'action sur tous les êtres vivants et sur tous les objets d'ailleurs.

L'énorme champ électromagnétique généré par notre planète, nous l'avons compris, est lié à ces énormes antennes de pierres dressées vers le ciel depuis l'époque mégalithique. Puis nous avons retrouvé cette fée électricité bien plus tard en ce XXe siècle finissant dans cette transformation spectaculaire de notre environnement et de notre genre de vie. Elle a permis de réduire les distances entre les hommes de plusieurs manières. Elle raccourcit le temps de trajet, lorsqu'elle est utilisée comme force motrice et les français sont fiers de leur TGV. En 1994 l'annonce vient d'être faite par quelques grandes firmes automobiles de la construction à la chaîne des voitures électriques. Nous gagnerons en réduisant deux types de pollutions, celle de la pollution de l'air par les hydrocarbures et d'autre part une réduction sensible du niveau sonore. Mais la contrepartie c'est encore plus de consommation d'électricité et quelque part les méfaits de ces champs électromagnétiques...

Pour réduire les distances, il y a aussi bien évidemment le transport par les ondes hertziennes de l'information télévision, radio, téléphone, vidéo-conférence ou de son stockage et de sa manipulation, ordinateurs, téléscripteurs et banques de données interactives, etc... où nous retrouvons nos ELF (extrêmement basses fréquences). L'électricité utilisée couramment reste toujours un mystère pour ceux qui refusent de prendre en compte l'existence du corps éthérique (ou énergétique ou vital). La position de la science officielle est toujours d'ignorer ce dernier, même si ça et là quelques isolés commencent à parler « d'un corps » électrique. c'est précisément le cas de Régis Dutheil, professeur à l'école de médecine de Poitiers. On rechigne à l'évidence d'employer les termes de corps éthérique ou vital qui recouvrent depuis un temps immémorable, la même réalité énergétique dans la littérature ésotérique. Ce corps vital ou d'énergie est une réalité tant au niveau de l'être humain que pour tout ce qui est « matérialisé » par une forme quelque part. Il existe pour notre planète, nous l'avons vu sous l'apparence de ses champs électriques et magnétiques, il existe également pour le soleil, etc... On verra dans ce schéma que dispense Michel Bercot dans son enseignement basé sur les révélations du Maître Thibétain une structure d'ensemble qui en exprime toute la cohérence.

Ensemble du niveau 7  
celui du corps physique avec ses 7 sous-ensembles

**CORPS VITAL OU  
ETHERIQUE**

1 VIDE  
2 MAGNETISME

ETHER ENER

3 PARTICULES ELECTRIQUES

+/-

4 ELECTROMAGNETISME

+/-

**CORPS DENSE**

5 GAZEUX Animal

6 LIQUIDE Végétal

7 SOLIDE Minéral

Lumière

Air

Eau

Terre

FORME

MATIÈRE

*Michel Bercot*

Comment le plus subtil organise le moins subtil ? c'est le corps vital ou éthérique qui maintient la cohérence et ou l'harmonie du corps physique dense (le seul connu par la science officielle actuellement). H.P.B (Hélène Pétrovna Blavatsky) dans la « doctrine secrète », il y a pratiquement un siècle avait déjà écrit que dans la nature tout possède une nature électrique. La vie elle même est électrique. Mais l'électricité que nous employons au quotidien dans tous nos appareils n'est que de l'électricité physique inhérente, ajoute le Thibétain, à la matière physique et éthérique de toutes les formes, liées à la matière... Au dessus de ce plan physique immédiatement vient le plan émotionnel puis le plan mental, etc...

Plus subtile est l'énergie de la sphère mentale ou de ce troisième plan que l'homme a le privilège d'atteindre... Vous trouverez ci-après cette lettre du Thibétain que vous pourrez retrouver dans la guérison ésotérique page 295, édition française. Elle permet d'entrouvrir une fenêtre qui sera de plus en plus lumineuse sur l'utilisation à venir de l'électricité. Je ne me permettrais que d'ajouter à propos du chapitre cité « en ce qui concerne l'emploi de la radio pour communiquer avec le monde des esprit, les appareils actuels ont une activité vibratoire trop ralentie pour effectuer ce travail ». Il est vrai que les vibrations de ce plan physique sont trop basses d'où les difficultés d'établir des contacts. La lettre du thibétain est datée de Février 1944. Or, depuis des chercheurs se sont penchés sur la question. Je renverrai au livre du Père Brune « les morts vous parlent »\* pour ceux qui, intéressés voudraient aller plus loin. En effet les techniques se sont affinées depuis cette date, et sont utilisées assez couramment. Tout ceci est loin d'être surprenant pour ceux qui se penchent sur le problème de l'adéquation de vibrations de longueurs d'ondes différentes. Dans ce domaine, comme dans les autres, il n'est pire sourd que celui qui ne veut pas entendre. « Aures habent et non audiunt » disait l'adage latin. Quant à moi, je ne me suis pas résigné à prêcher dans le désert, avec l'espoir que quelques uns lisent ce livret, ce qui l'aura alors amplement justifié.